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お客様、会員の皆さまこんにちは。
　今週日曜日の10周年を迎えたエコ・

ボールプロジェクトに大勢の会員の皆様にお
集まりいただきありがとうございました。当日
は、雨も上がり、例年の倍の100名近い子ど
もたちと30名を超える会員の参加で大変な
盛況でした。
　また、10回目にしてついにNACK5スタジ
アムのピッチの上で、ロータリアン、子どもた
ちがサッカーボールを蹴れるというJリーガー
気分の経験をすることができました。前日試
合を終えたばかりのJリーガー山越選手にも
参加いただき、子どもたちとサッカーボール
を使ったゲームやドリブル選手権の後、参加
した子どもたち全員でブラジルの恵まれない
子どもたちへの思いを込めてプレゼントする
サッカーボールを磨きました。
　終了後は、子どもたち全員が大宮RCの
用意したリサイクルで作られたロータリーの
マーク入りの記念プレートに山越選手からサ
インをもらっていました。
　また、今回はRI会長の掲げる「会員1人1本

の植樹」を受け、10年前と同様にみかんの苗
木を100本用意し、参加者のお子さんたちに
プレゼントさせていただきました。私たちの
毎週のスマイルが地元大宮の子どもたちと地
球の裏側の子どもたちに善意となって届いた
1日でした。
　エコ・ボールプロジェクトは、大宮RCの
サッカーを職業とする会員とクラブ会員の仲
間で、この大宮地域の子どもたちと共に、ブ
ラジルの子どもたちにサッカーボールを贈る
とともに環境問題も考えてもらうという、職
業奉仕、クラブ奉仕、社会奉仕、国際奉仕、
青少年奉仕を全て備えた完全奉仕プロジェク
トとして当2770地区でも大変有名な活動に
なっています。大宮RCがスポンサーとなった
財団学友黒田さんの情熱を受け、最初にこの
プロジェクトをまとめ上げた平田パスト会長
の見識には今更ながら頭が下がります。
　山本会員のお店での大打上げ大会での皆
さんの満足そうな笑顔が大変印象に残った1
日でした。
　今回、読売新聞、毎日新聞、埼玉新聞さん

にプロジェクトを掲載いただくという記念の
回になったことを、尽力くださった山本理事、
戸井田委員長をはじめ会員の皆さま全員と
喜びたいと思います。
　さて、今日は卓話者に公認会計士・税理士
の田中雄一郎先生をお招きしております。先
生は0からの独立で、現在上場企業グループ
を中心にクライアントを持ち、国際税務の分
野まで広く成功を収められております。弊社
も氏が主催されている国際コンサルティング
グループの大宮事務所として参画させていた
だいております。今日は現在までのその成功
の道のりを「私の履歴書」としてお話しいた
だきます。
　本日も最後までお付き合いのほど、どうぞ
よろしくお願いいたします。

田中雄一郎様と江本会長

田中雄一郎様から、自己紹介と共に貴重な
お話をいただきました。

田中 雄一郎  様公認会計士・税理士

「私の履歴書（独立開業編）」
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52名（74.29%）

※2018年5月2日(水)は、休会です。
86.11%

ビー・ザ・インスピレーションに向
かって風が吹いて来ました。宜しく
2770人お願い致します。
〈第２グループガバナー補佐 増渕一夫様〉
本日はお世話になります。宜しく
お願い致します。
〈蓮田RC 鯨岡文夫様・舟山清志様〉
東海東京証券 鈴木基由会員、大宮
RCへ入会おめでとうございます。
〈江本尚浩・飯野耕司・田村　眞・櫻井
義久・辻本恵太・齋藤守毅〉
石井の後任で入会させて頂きます。
よろしくお願い致します。
〈鈴木基由〉
鈴木さん、大宮クラブへようこそ。
これからよろしくお願いします。
〈鈴木俊一・内藤考三〉
本日メーキャップに来ました。よろ
しくお願いします。
〈黒須雅行〉
本日は宜しくお願い致します。
〈田原春夫〉
ごぶさたしております。よろしくお
願い致します。
〈飯野浩一〉
お客様、大宮RCへようこそ。飯野
元会員、お久しぶりです。
〈江本尚浩・浅野　仁〉

蓮田ロータリークラブ多くの方々よ
うこそ。
〈大瀧榮壽・岩井良彦・小川和信・岸　　
聡・関口　茂・岩瀬雄一・中川高志・
飯野耕司・櫻井義久・進藤博司・鈴木
俊一・星野晃一郎・福島謙二・森　正
志〉
大勢のお客様、雨の中ようこそお
出かけ頂きました。
〈岩㟢　彰〉
田中雄一郎先生、本日は卓話よろ
しくお願いします。また軽井沢で飲
みましょう。
〈江本尚浩〉
田中雄一郎様、大宮ロータリークラ
ブへようこそ。卓話ありがとうござ
います。
〈大瀧榮壽・中川高志・徳山義行・櫻井
義久・進藤博司・齋藤守毅・山本 和
保・小林康一・矢崎直良〉
田中先生、卓話ありがとうございま
す。楽しみにしておりました。
〈諏訪慶三〉
田中先生、卓話ありがとうございま
す。お母様のお話もうかがったこと
がございます。
〈桑折美奈子〉
渋木さん、司会ありがとうございま
す。お疲れ様です。
〈江本尚浩・平田　繁・飯野耕司・齋藤
守毅・栗岡宏治・小川武士〉

飯野さん、古巣にようこそ。
〈齋藤守毅〉
飯野浩一さん、お久しぶりです。よ
うこそ。
〈小川和信〉
朝夕はまだ寒い日が続きます。ご慈
愛下さい。
〈太田英成〉　　　
山形までポンコツ車を買いに行っ
て来ました。1958年物です。
〈橋本和久〉
地区研修協議会ではお世話になり
ました。
〈中川高志〉
三浦さん、痛くなかったですか？
〈大竹　敦〉
地区協議会に参加させて頂きました。
例会にて次回報告させて頂きます。
ありがとうございました。
〈三浦　守〉
みなさん、軽井沢の例会宜しくお
願い致します。
〈岩田尚明〉

本日は所用につき、途中で失礼さ
せていただきます。
〈新井貴之〉
山本さん、戸井田さん、第10回エ
コ・ボールプロジェクト大成功！ 会
員の皆様お疲れ様でした。
〈江本尚浩・星野晃一郎・小坂良二・齋
藤守毅〉
江本会長、エコ・ボールご苦労様で
す。私は泣いてないと思います。話
を盛らないように！
〈平田　繁〉
奉仕PJ委員長 山本さん、地域奉仕
PJ委員長 戸井田さん、エコ・ボー
ルプロジェクトでは大変お世話に
なりました。
〈田中康之〉
15日のエコ・ボールプロジェクト、
無事に終わりました。皆様の御協
力ありがとうございました。
〈戸井田修〉

4月18日の合計金額 73,000円
（4月18日までの累計金額2,301,000円）

2018年５月９日（水）18：00点鐘　酒蔵例会

ニコニコボックスの報告
［小川会員］

出席率の報告 
［板垣会員］

幹事報告 
［齋藤幹事］

委員会報告 
［山本会員］

委員会報告 
［戸井田会員］

委員会報告 
［善行地会員］点鐘 一週間ぶりの再会の握手

お客様ご紹介［櫻井副会長］

入会式［鈴木基由様］ 地区委嘱書 授与［新井会員］

司会［渋木会員］

蓮田ロータリークラブの皆さま


